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丸山 聡宮司
（富岡八幡宮）

次回例会案内
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この街を愛することからはじめよう
～ One Step Ahead ～

クラブ会長 平手 克治
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・本日は例会後に年次総会がありますので、皆様
よろしくお願いいたします。

・7/29（水）平手会長、大澤栄一前会長 ,河西前
幹事が、社会福祉フェスティバル参加団体にマ
スクの寄贈に行かれます。

・8/4（火）東分区懇親ゴルフ大会 ゴルフ幹事
会に板倉会員、鈴木会員が出席します。

＜委員会報告＞

・鈴木地区委員より：地区状況報告

第2 7 9 9 例会

2020年8月4日号

No.5

例
会
報
告

7/7 訂正出席率 78.95％

7/21 会 員 数 19名中 13名

出席率 72.22%

・ベイRC岡本会長：一年間宜しくお願いします。

・ベイRC金子前会長：旧年度中は大変お世話になりました。

平手会長、大島幹事、頑張ってください。

・平手会長：岡本会長をはじめとするベイご一行の皆様を

お迎えして、本日もよろしくお願いします。

・大島幹事：本日もよろしくお願いします。

・伊藤君：東京ベイRCの皆さんようこそおいでくださいました。

本日は私のシニアイニシエーションスピーチです。

会員の皆さん、よろしくお願いいたします。

・犬塚君：ベイRCの皆様、ようこそおいでくださいました。

・鈴木君：岡本様、金子様、ありがとうございます。

・大澤秀利君：東京ベイRCの会長幹事の皆さん、本日はようこそ！

・小嶋君：岡本会長、金子前会長、ようこそ。

・小野君：ベイの新旧会長・幹事の皆様ようこそ！伊藤先輩のお話

楽しみにしております。

・大澤栄一君：東京ベイの皆様ようこそ！

金子さん本当にお世話になりました！

・河西君：東京ベイRCのみなさま、本日はよろしくお願いします。

・板倉君：ベイロータリーの皆様ようこそ。

・堀君：今日もよろしくお願いします。

合計 36,000円
累計 156,000円

今日の卓話

会長・幹事報告

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス

イニシエーションスピーチ

関口 恭史新入会員

Rotary Opens Opportunities

ロータリーは機会の扉を開く
RI会長 ホルガー・クナーク 地区ガバナー 野生司義光

マスク寄贈報告

7/29 （水）平手会長、大澤栄一前会長、河西
前幹事、事務局で、各施設にマスクの寄贈をし
てまいりました。皆様大変喜んで頂きました。

施　設　名 施　設　名

1 第2あすなろ作業所 500 枚 10 こぴあ 500 枚

2 こども発達扇橋センター 500 枚 11 ヤクルト保育園 500 枚

3 おあしす福祉会 500 枚 12 ドリームクラブハウス 500 枚

4 ワークセンターつばさ 500 枚 13 たんぽぽ 750 枚

5 オアシス・プラス 500 枚 14 東陽小学校 650 枚

6 のびのび大地 500 枚 15 大塚ろう学校 500 枚

7 のびのびさくら 500 枚 16 らいおん遊びりテーション 500 枚

8 ふれんどしおはま 500 枚 17 静文堂 200 枚

9 あすなろ作業所 500 枚 合計 8,600 枚

枚　数 枚　数

mailto:koto.rc@sweet.ocn.ne.jp
http://www.koto-rotary.jp/


7月28日の卓話

■会 長／平手 克治 ■会長エレクト／小嶋 映治 ■幹 事／大島 信豊

WEEKLY REPORT 東京江東ロータリークラブ

伊藤 三千男君

大島幹事より新しい会員
も多いので、会社紹介も含め
てシニアスピーチをお願いさ
れたので、久しぶりにお話しさ
せていただきます。

私の会社はこのロータリーと共に発展してきた様なもの
なのです。まずは皆様にお配りした全国ロータリークラブ
活動状況をご覧ください。
私がガバナー補佐の時代、全国にアンケート調査を実施

致しました。鈴木さん、犬塚さんには大変ご苦労頂きまし
た。また当クラブからガバナー補佐になる為にご活用下さ
いと１００万円頂きましたので、それをこのアンケート調査
に全て使用させていただきました。
それと、「明日のロータリーライフを楽しむために」は鈴

木隆雄ガバナーからのアドバイスでロータリーデイを開催
した時の資料です。開催日はちょうどRIの１１０周年記念の
発足日にしました。青木分区幹事司会進行のもと各クラブ
の皆様においでいただきました。１００名ほど参加いただき、
各テーブルに各テーマで発表していただきました。後程皆
様のロータリー活動の参考としていただければと思います。

【会社紹介】
私の会社社名は、城東産業株式会社で、昭和６２年１０

月３１日が登記発足日です。現在10/31は創立記念日とし
て全休としています。
６２年発足と言いましても、初めの半年間は家内と二人

でやっておりました。その当時はこの先どの様な状況にな
るのかなど全く分からない状態でした。
２４歳の時入社した会社（本家と言っております）で１５年

在籍し修業し、その後３９歳で独立致しました。
入社当時は社長と二人でしたが、私が独立するころには

社員は１５名となっておりました。私は社長に、今だったら
もう少し会社を大きくできる、と提案したところ、「伊藤君、
僕の能力ではこれが精いっぱい。伊藤君が大きくしたいと
いう気持ちがあるのなら、自分でやって、会社の資材を自
分のものだと思って、独立したらどうか」とアドバイスを頂
き、独立する事になりました。
会社の発足地は亀戸でした。きっかけは亀戸の京王道

路通り沿いのお蕎麦屋さんの上にあるゼネコン営業所に
挨拶に行った際、隣に来なさい、と便宜を図って頂き、そ
の当時お蕎麦屋さんの寮だった場所で産声をあげる事に
なりました。
また、城東産業という社名ですが、我々の業界ではだい

たい自分の姓を会社名とする事が多いです。たとえば伊
藤産業、伊藤商店、伊藤工業。しかし私は最初から嫌でし
た。なぜなら会社は引き継いでいくものだからです。
私が３６歳、家内が３０歳の時に結婚したのですが、その

頃とても忙しく子供を作る暇がなかった為、最初から会社
は他の誰かに継いでいかなければならないという状況で
した。また亀戸は城東地区といいますが、私の生まれ故郷
の五城目町という地名にも「城」という漢字が入っておりま
したので、城東産業という社名に致しました。

シ ニ ア イ ニ シ エ ー シ ョ ン ス ピ ー チ

【仕事内容】
仮設資材、機材、機械のレンタルです。
一般的に仮設と言ってもわからない人が多いと思いま

す。少しわかる人でも足場か？と思われるでしょう。しか
し我社の扱うものは下から組上げていく足場は一切あり
ません。空中で使うもの、もしくは空中で仕事をするも
のが主です。今、超高層が多くなっています。たまたま当
たった気がしています。
オリジナル商品“くん”シリーズ はどんどん当たってい

きました。理由として、例えばホームセンターなどで売っ
ているハシゴは分割できず、一体モノです。それをレンタ
ルしていると次第に壊れます。一体モノはどこか一部が
壊れたら全損となってしまいます。その為、パーツで組み
上げるものをメーカーに依頼して作成しました。コストは
高かったです。しかしお客様にしてみれば、ステップ１本
壊れたらステップ１本だけ交換すれば良いので、助かる
のです。
一体モノの方が我々は儲かりますが、お客様に負担を

かけない様にするのが大事だと考えた結果でした。
現在、工事現場もわれわれが若い頃から比べれば様

変わりしています。特に安全に対しては気もお金も使っ
ています。例えば当社製品の「健太くん」。根元で柱を矯
正し、遠隔操作が可能なものです。つまりトビさんが高
い所に不安定な状態で上がらなくても作業が出来るの
です。我社は安全第一のものをどんどん開発していきま
した。
また、現場はたくさんありますが、今まで当社の製品で

事故は１件もありません。青木さんのPL保険は一度も
使ったことがありません。保険は利用するとお金はおり
ても、会社の名前に傷が付きます。保険は無駄にするの
が良いのです。

【ロータリー】
江東RCに入ろうと思ったきっかけは、「ふるさと五城

目会」で私が２代目会長の時、 商工会議所に入って
多田建設会長と出会いました。そして名刺交換した次の
日から毎日ロータリーのFAXと電話がありました。当時
多田建設さんと取引がなかったのですが、チャンスがあ
るかと思い、 また多田建設会長の熱意により入会する
事になりました。
入会５年目の時、幹事だった犬塚さんから途中交代で

４０周年の幹事になりました。そしてその7、8年後に会長
となりました。その当時東分区は１５クラブあり、７３回ク
ラブを訪問しました。地区連絡会など合わせると１００日
では足りませんでした。その為、朝１時間会社でミーティ
ングを済ませ、その後１１時からクラブ打ち合わせをこな
しておりました。
その頃の専務を今の社長に就けました。当初はどこま

で出来るかと思っていましたが、指名してみると責任感、
使命感でがらりと変わりました。現在社長交代して２期
目ですが、私が３年かかって出来なかった売り上げも１
年目でクリアしました。今年も、売上目標をクリアできそ
うです。
私は良い時期に社長を交代したと考えています。今、

私は城東産業の株は一切持っていません。ホールディン
グ会社の黄金株一株だけです。会社はきちんと引き継
がれています。


